



LA DIVISA DEL PODER

ADRIÁN
TREJO

enranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo



Sin sorpresas fue aprobada la iniciativa propuesta por el PRI para prorrogar hasta marzo de 2028 las labores de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública.

De policías, pues.

Morena, PRI, Verde y PT, votaron a favor (335 votos) en tanto que el PAN, PRD y MC, lo hicieron en contra (152 votos).

Sin embargo, la reforma aprobada apenas tiene medio camino avanzado; le queda pasar por la aduana del Senado, en la que el PRI votará en contra y sin el tricolor, no hay manera de que Morena; es decir, **Ricardo Monreal**, saque adelante la modificación constitucional.

Hace una semana, cada uno de los 13 senadores del PRI se comprometió públicamente a rechazar el documento que ayer aprobaron los diputados de su partido.

Y uno por uno, fundamentaron su rechazo.

Este compromiso público parece sólido, aunque ya se sabe que la solidez en la política a veces tiene la consistencia de la gelatina.

Si los partidos de oposición no flaquean, Monreal no podrá, ni con sus dotes de prestigioso, sacar adelante el proyecto.

Ayer el zacatecano lo reconoció con un lacónico “no tengo los votos”.

Para eso fue a verlo ayer el secretario de Gobernación **Adán Augusto López**, para tratar de presionar a fin de que se cumpla la exigencia de Palacio Nacional de mantener al Ejército en labores de seguridad pública.

Si de por sí Monreal es visto desde hace meses como un traidor al movimiento solo por pensar diferente y cuestionar los mecanismos legislativos que trata de imponer el Ejecutivo, la mirada de los radicales en su partido, estarán todo el tiempo sobre sus espaldas.

Si no pasa en el Senado, ¿qué pasará con

los diputados del PRI y cuál será la reacción presidencial? ¿Será el fin de Monreal como coordinador de su bancada?

•••••

Luego de la aprobación de la iniciativa del PRI, las dirigencias del PAN y el PRD emitieron un comunicado en el que recriminan al tricolor la “traición” a los acuerdos firmados, entre ellos la llamada “veda constitucional”.

Como recordará los partidos de oposición, con excepción del MC, acordaron, hace unos meses, no aprobar ninguna reforma a la Constitución que fuera propuesta por el Ejecutivo.

PAN y PRD lamentaron el hecho, pero no rompieron la alianza con el PRI.

Explicaron que esperarán a que concluya el proceso legislativo de la iniciativa, es decir, que se decida en el Senado si se aprueba o no, para que “los órganos de dirección” de cada partido, decidan qué pasará con la sociedad tripartita.

¿Por qué no lo hicieron ayer mismo?

Ni modo de pensar que están esperando alguna negociación que tenga que ver con el

estado de México y Coahuila.

¿O sí?

•••••

Grupo Salinas anunció el lanzamiento del nuevo libro de **Ricardo Salinas Pliego**, *Ideas que transforman sociedades para cambiar al mundo*, una recopilación de diversos textos en los que el empresario expone sus ideas para transformar a la sociedad y cómo ha logrado materializar algunas de ellas.

Se trata del ideario del CEO de Grupo Salinas, llevado a la práctica por décadas, con el cual pretende hacer reflexionar a los lectores sobre el papel esencial que juegan las empresas en el desarrollo social de un país, y en palabras del mismo autor, “los empresarios no podemos distanciarnos de nuestra responsabilidad de participar en la construcción de un país donde nos vaya bien a todos”.

En su libro, Salinas aborda los temas esenciales para generar prosperidad como el valor social: la educación, el medioambiente y el bienestar de la sociedad.